

22-09-12 | Sociedad

Al cumplirse siete meses del choque, familiares y amigos de los fallecidos se congregaron en la **Plaza Cumelén**, ubicada en el partido de **Morón**



"Más de 100 personas nos reunimos en la Plaza Cumelén de Morón para honrar a nuestros seres queridos y pedir justicia" dijo a Vanesa Toledo, hija de Graciela Díaz, una de las víctimas del siniestro.

Crédito foto: Charly Díaz Azcué

Grupos folklóricos y de rock compartieron su música en la también llamada Plaza del Vagón de las Artes, ubicada en la intersección de las calles San Pedro y Los Incas, frente a las vías del tren a tres cuadras de la estación en la localidad de Castelar norte.

"La organización Árboles sin frontera y el municipio de Morón nos donaron los plantines que llevan el nombre de cada persona fallecida", contó Toledo.

Al final del acto, que comenzó a las 17, leyeron un documento donde se evaluaron las acciones realizadas en el último mes por los familiares.